
 

□９月自治会部長会 

今年度はコロナの蔓延はワクチンの接種等 

教育・介護・医療等のあらゆる分野に影響 

が出ました。地域のボランテア活動も自ら

を守り家族を守りながら、出来る範囲でご

参加頂きありがとうございます。１０月初

めになりコロナ禍の状況はだいぶ改善され

ましたが、未だ全世界的に終結にならず、 

再度の流行も懸念されています。 

この中で自治会は９月１１日部長会を開催

しました。主な議題は下記の通りです。 

（１）会館部から自治会館の外壁工事の業

者は区の入札（補助金対象案件）により（株）

桜井と決定いたしました。大略工事期間は

１１月から１２月末までです。工事中も会

館は使用可能ですが、工事用の足場の建設

等皆さんにご不便をおかけしますが、ご理

解頂きたいご利用をお願いいたします。 

（２）会員名簿の改定 

今年度は３年毎の名簿の改定時期にあり、

例年自治会名簿のお願いしている業者との

交渉を開始しました。今回の改定になる会

員の情報を総務にて１２月末までに集約し

ますので、各ブロック長、班長さんのご協

力よろしくお願いいたします 

（３）各部の今年度後半の会費の徴収、入

学お祝い、敬老のお祝い等の各ご家庭との 

訪問とお願いの案内の報告がありました。 

（４）環境福祉部から日限山公園のトイレ

についての連合からの回覧物配布された内

容について、会員の中から日限山自治会で

本件承知しているかの疑義が頂いたとの報

告がありました。本件部長会で意見交換を

しました。トイレの問題は日限山地区全体

や日限山自治会の中で、長い間住民の多く

の異なった御意見がありますので、今後将

来の公園のあり方について、日限山地区の

問題の一つとして、連合と会話を続け解決

の方向性を考えていきたいと思います。皆

様のご協力とご理解をお願いいたします。 

□自治会 IT の推進 

 自治会の IT 化の推進状況を継続的にご

報告いたします。 会員の皆様の日限山自

治会のホームページの閲覧の向上や自治会

IT 委員会活動等でお陰様徐々に IT への関

心が深まってまいりました。 

 更にこの利用を増やすために、今後地域 

の大災害での隣近所の繋がりを深めるため 

ITを利用した安否確認の実験を計画してお 

ります。新しい安否確認の利便性・迅速な 

ど地域の方々の参加の方に実際に触れて頂 

き、評価を頂きたいと思います。実験はPC、 

携帯に馴染んでおられる世帯を中心にした 

メールマガジンを使う方法 と PC,携帯に 

馴染んでない主にご高齢世帯を中心に今 

お持ちの家庭の電話を使う方法の２種類を 

計画しております。 

この実験は自治会の限定された世帯の御参 

加をお願いしております。その実験の結果 

を自治会内での評価を頂き、そのご意見反 

映して地域全体に展開する予定です。 

実験は１０月、１１月を予定しております 

ので、皆様のご意見をお待ちしております。 

□ 9 月自治会部長会 
□ 自治会 ITの推進 
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